



Pressemitteilung

16. Februar 2018

Ein Winter ohne Druck für Jérémie Heitz

Für Jérémie Heitz ist es die erste Saison seit langem ohne Freeride World Tour. Er geniesst diesen Winter mit bestem Schnee und unzähligen Möglichkeiten in vollen Zügen. Zwischen Sichtungen für den nächsten Film, berufliche Reisen und Produktentwicklungen findet der Walliser Skifahrer etwas Zeit um sich grenzenlos in den Berghängen auszugeben.

Anfang Februar hat Heitz die Abfahrt des legendären Matterhorns in Begleitung von Sam Anthamatten und zwei österreichischen Bergführern gemeistert. Ein magisches Erlebnis das er für seinen Film « La Liste » nicht realisieren konnte. Jérémie ist von den aktuellen Konditionen begeistert « *Die Schneeverhältnisse sind im Moment ausgezeichnet und erlauben es einmalige Hänge im Hochgebirge zu befahren* ».

Jérémie widmet diese Saison auch seinen Sponsoren. In Zusammenarbeit mit seinem neuen Sponsor Reusch hat er ein Skihandschuh entwickelt. Eine sehr zufriedenstellende Umsetzung die mit seiner Philosophie übereinstimmt. Das Programm der letzten Wochen war reichhaltig mit, unteren anderem, einem Auftritt an der Münchner ISPO, die Jahresmesse der Sportindustrie, für seinen neuen Film und mit Dreharbeiten für die Sendung „Passe-moi les Jumelles“ welche diesen Frühling 2018 auf dem Westschweizer Fernsehen RTS ausgestrahlt wird.

Kontakt für die Medien:

Swiss Talent Project

Virginie Ducrot Geinoz

virginie@swisstalentproject.com

079 602 69 57

Jérémie Heitz in Kürze

Geburtsdatum:	28.09.1989
Wohnort:	Les Marécottes (Wallis)
Hauptsponsoren:	Mammut, Red Bull, Scott, Audi
Erfolge :	3. Gesamtrangliste Freeride World Tour 2014 2. Gesamtrangliste Freeride World Tour 2015
« La Liste »	Film, der über 2 Jahre gedreht wurde und die Entwicklung des Steep-Skiing zeigt.

www.jeremieheitz.com

